
議題

①会長挨拶

②校長挨拶

議論した主な内容

　今後の予定

令和4年度　第4回【2月24日（ 金 ）】

①第2回学校評価結果について説明した。

②諸行事について説明した。

③説明について意見交換

・SSH成果発表会も学校全体で行っており、活発に探究活動をしている。

④協議及び意見交換を行った。

・運転免許取得・単車等の使用に係る校則の見直しについて協議した。

　PTAとしては「３＋１ない運動」は推奨して行きたいと思います。

　近隣の駅まで交通が不便な生徒にとっては使用できることは良いことだと思う。

　各関係部署と情報交換をしながら、生徒の生命・安全を守る事を重点に置いて進め

て欲しい。

出席者：委員５名、事務局６名

④協議事項

　質疑応答及び意見交換

③学校より報告事項

県立向陽中学校・高等学校 学校運営協議会


